

**Hallo zusammen,**

mein Name ist Teresa Lindenblatt. Seit Anfang April unterstütze ich – gemeinsam mit meiner kleinen Hündin Georgie – das Team der Kinder- und Jugendfarm in Rödermark. Ich freue mich sehr, nun Teil dieses besonderen Ortes zu sein, an dem Kinder und Jugendliche sich ausprobieren, entfalten und Natur hautnah erleben können.

Die letzten Jahre war ich in verschiedenen Bereichen der offenen Kinder- und Jugendarbeit tätig – sowohl in Jugendzentren als auch in der verbandlichen und gemeindlichen Arbeit. In dieser Zeit habe ich viele spannende Erfahrungen sammeln dürfen, sei es in der

Organisation von Ferienangeboten, kreativen Workshops oder in der Alltagsbegleitung junger Menschen. Besonders wichtig ist mir dabei immer, Kindern und Jugendlichen auf Augenhöhe zu begegnen und ihnen Raum für ihre Ideen, Interessen und Persönlichkeitsentwicklung zu geben.

Geboren bin ich in Indien. In Nordrhein-Westfalen bin ich aufgewachsen und zur Schule gegangen. Nach dem Abitur in Düsseldorf habe ich in Mainz und Paderborn Religionspädagogik studiert. Danach habe ich in Köln mein Anerkennungs Jahr absolviert.

Ich lebe mittlerweile seit zehn Jahren im Rhein-Main-Gebiet, sieben Jahre davon in Rödermark und seit 2022 wohne ich in Darmstadt. Die Region ist mir also gut vertraut.

Kreativität begleitet mich nicht nur privat, sondern ist auch ein zentraler Bestandteil meiner Arbeit mit Kindern und Jugendlichen. Ich liebe es zu malen, gestalte gerne Angebote mit künstlerischem oder musikalischem Schwerpunkt und lasse mich gern von den Ideen der Kinder inspirieren. Seit Anfang 2024 bin ich außerdem nebenberuflich als DJ unterwegs – auch das ist ein kreatives Feld, in dem ich mich ausleben und weiterentwickeln kann.

Ich freue mich sehr darauf, die Kinder- und Jugendfarm aktiv mitzugestalten, gemeinsam mit dem Team und den Kindern viele tolle Projekte umzusetzen, voneinander zu lernen und eine lebendige, offene Atmosphäre mitzugestalten. Ich bin gespannt auf die kommende Farmsaison und darauf, viele neue Gesichter kennenzulernen – ob groß oder klein!

**Herzliche Grüße  
Teresa (und Georgie)**

